



MEDICINA HUMANA

**Nombre del alumno: Jhonatan Sánchez
Chanona**

Docente: Lic. Jesús Isaías León Arguello

Nombre del trabajo: Analisis

Materia: Seminario Tesis

Grado: 8° Grupo: "B"

Comitán de Domínguez Chiapas a 24 de mayo de 2024

CONCLUSIÓN

Mediante esta revisión se recalca la relevancia de un estudio metódico y organizado del carcinoma basocelular, donde se antepone el valor de un abordaje temprano y oportuno de este cáncer, con el fin de clasificar el manejo con base en el contexto clínico del paciente, los factores de riesgo y las características morfológicas e histológicas del tumor, con la finalidad de generar el mayor porcentaje de curación posible.

Actualmente, existe la ventaja de que se cuente con la suficiente evidencia científica que aporta información trascendental para el abordaje sistemático del CBC, donde se expone los principales factores de riesgo para el mismo, siendo la exposición a los rayos UV determinante en su génesis, de aquí la importancia de una correcta foto educación como medio preventivo para reducir el riesgo de desarrollar esta neoplasia.

Por tanto, estos estudios permiten establecer estrategias y medidas preventivas necesarias para concientizar a la población en general, principalmente en la trascendencia de evitar la exposición a los rayos UV, como el uso correcto de bloqueador solar de “amplio espectro” en horas exposición y otros métodos de protección disponibles. Todo esto con el objetivo de disminuir la incidencia del CBC y las repercusiones que este cáncer conlleva.